
 

 

INTERVENTO ASSEMBLEA NAZIONALE FEDERCARNI 

7 APRILE 2013 a BASTIA UMBRA 

 

 

Fernanda Cecchini – Assessore alle politiche agricole della regione dell’Umbria – ha 

sottolineato come sia necessaria una collaborazione sempre più stretta fra le 

produzioni di qualità della regione dell’Umbria e dell’Italia con le aziende 

commerciali di qualità, arrivando alla costituzione di una filiera corta che funzioni. 

Questa filiera è maggiormente importante nel settore delle carni dove la qualità deve 

essere garantita in ogni passaggio della filiera. 

 

Dal canto suo l’assessore si è presa l’impegno di costituire in Regione un tavolo 

permanente in cui agricoltori, operatori della filiera della carne e macellai possano 

incontrarsi per confrontarsi su strategie di mercato e nuovi modi per il rilancio delle 

produzioni di qualità. 

 

Numerosi interventi si sono susseguiti in sala chiedendo al presidente iniziative che 

tutelino la categoria soprattutto in merito all’unicità delle interpretazioni delle norme 

da parte degli organi di controllo (più interpretazioni a secondo dei vari organi 

ispettivi) e più controlli in merito alle macellazioni private che nascondono ancora, 

troppe volte, vendite in nero della carne soprattutto bovina.  
 

 


